

Premiere auf der Oberlinstraße:

Herbstfest steigt „ganz familiär!“

Eine feierfröhliche Premiere findet am 18. Oktober, Sonntag, auf der Oberlinstraße statt.

Und daß die über die heimische Bühne gehen kann, ist zwei Familien zu verdanken, die sich einfach mal gesagt haben: Was andere können, das können wir auch.

In diesem Fall ist die Organisation eines Herbstfestes gemeint, welche die Familien Timm-Sgrazzutti und Paluskiewicz bravourös in die Hände genommen haben. Gedacht, getan, jetzt also geht's zur Sache.

Das Herbstfest Oberlinstraße startet am genannten Tag um 10 Uhr mit einem Frühschoppen. Desweiteren sind Kinderspiele, eine große Tombola, ein Hobby- und Kindertrödelmarkt, Ponyreiten und Mehdi Noheh Khan mit seiner rollenden Disco angesagt.

Wenn's ein Erfolg wird, soll im nächsten Jahr wieder ein Fest steigen. Daumen drücken!

KARE

Nr. 245 / R3 / Montag, 19. Oktober 1992



Herbstfest auf dem Hinsberg war das Motto einer bunten Veranstaltung auf der eigens zu diesem Zweck gesperrten Oberlinstraße. Begünstigt von tollem Spätsommerwetter bildete ein Frühschoppen den Auftakt des fröhlichen Treibens. Zahlreiche Stände verliehen dem Hobby- und Kindertrödelmarkt ein tolles Flair. Gut angenommen wurde auch die Playback-Show für Kinder, die Mehdi Noheh Khan mit seiner rollenden Diskothek vorstellte. Der Erlös des Herbstfestes geht an den Kinderschutzbund Recklinghausen. Fotos: Pieper